
１００ｍ男子    －１２秒６  －第１９大会 

   ８０ｍハードル男子  －１１秒９  －第１４大会 

   ８０ｍハードル女子  －１３秒３  －第１６大会 

   走り高跳び女子   －１３０ｃｍ  －第２４大会 

   走り幅跳び男子   －５ｍ３４    －第１２大会 

 

 

 

 

 

 

 

 
         

 
 
 
 

 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

「四島体育大会を終えて」                        

３年ぶりに新島での大会となりました。「いきいき広場」という村の広いグランドで陸上競技会

ができたことは生徒の貴重な体験となりました。全力を尽くした１３人はどこの学校と比べても負

けません。みんなで４校の校歌を歌うという初めての試みも良かったと思います。 

この広い芝のグランドを管理してくださった生徒や先生、地域の方々に心から感謝いたします。 

この式中だよりで式中生の自慢をさせてください。まず、今年は混合リレーで初優勝を飾りました。

そしてこの４１回の大会の中で歴代最高の記録を式中生がたくさん持っています。 

 

  

 

 

 

 

いつか、四島の後輩達に抜いてほしいと願っています。できれば式中生がうれしいですね。 

 

平成２８年（２０１６年） 

６月２１日（火） 

 発行  新島村立式根島中学校 

０４９９２（７）００１７ 
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式中だより 
３４２号 

「勉強は嘘をつかない」                          校 長  

 先日行われた地区音楽会では、素晴らしい合唱・合奏で高い評価を受けました。少ない人数でも、

気持ちを込めて歌ったり演奏する姿は、聴く人に感動を与えます。皆さんの練習の成果が出た音楽

会だったと思います。 

 ところであと１０日足らずで「期末考査」です。１年生にとっては２回目の定期考査ですが、今

回は９教科ありますので、準備も早めに始めないと全てをカバーすることはできません。それは２

年生も３年生も同じです。「テスト大好き」という人は少ない（ｲﾅｲ?)かもしれませんが、期末考査

は「目の前にある今やるべき事」です。この「目の前にある今やるべき事に真剣に取り組む」を、

是非「習慣」にして欲しいと思います。 

 皆さんが将来どんな職業に就くにしろ、それが自分の興味ある仕事だとしても、全ての「自分の

やるべき事」＝「自分のやりたい事、好きな事」ではありません。それでも「やるべきこと」はや

らなければなりません。そういう時、「やるべき事に真剣に取り組む」習慣が身に付いていれば大

きな力になります。 

  勉強は、考査で良い点を取るためだけにするのではありません。中学時代という、社会人として

の基礎作りの時期に行う勉強の持つ意味は、思っている以上に深いものがあります。『何故勉強す

るのだろう？』この時期、誰もが一度は持つ疑問です。確かに学校で学ぶことの多くは、直接生活

に結びつかないように見えます。でも勉強した事柄は、その一つ一つが１４０億の脳細胞同士を複

雑に結びつけ、この脳細胞の結びつきが、経験を通して「応用力」や「解決力」に変化します。脳

の成長が一番著しい中学時代だからこそ、この時期に勉強することが必要なのです。 

 そんなことも頭の片隅に置いて、まずは期末考査までしっかりと、「やるべき事に真剣に取り組

んで」ください。勉強は嘘をつきません。音楽会の練習と同じで、やっただけの結果が必ず出ます。 

 



 

“頑張った”地区音楽会        音楽科 
６月１６日（木）第５９回地区音楽会を無事終えることができました。 
私自身が式中に来て早々の音楽的な発表の場ということで、右も左も分からないままに選曲やパ

ート決めを進めていきました。中学校では、全学年で合奏「フックオン ベストヒット２０１４

～２０１５」、小学校５・６年生と合同で合唱「ディズニーソングスメドレー」を歌いました。 

「聴く人が、楽しめる演奏を」という気持ちで、様々な世代の人に聴き覚えのありそうな曲を今回

は選曲しました。生徒皆が知っている曲も、知らない曲も含まれていましたが、前向きな気持ちで

皆練習に取り組んでくれました。 

合唱は、今回、英語の歌詞にも挑戦しようという試みで、一部分英語の歌詞による歌唱でした。

英語に慣れない下級生を上級生がリードする形で、楽しく練習

中も発音などに気を付けて歌うことができていました。 

合奏は、昨年までにヒットした曲のメドレーでしたが、実に

８曲！が変わるがわる現れるという大変な内容でした。昨年と

は違う楽器にチャレンジしてくれた生徒もいて、短い練習期間

の中で一生懸命練習に取り組んでくれました。それぞれが自分

自身の役割を担い周りと合わせることで、充実したハーモニー

が合奏では奏でられます。曲に慣れると、難しい指の運びもス

ラスラとできるようになっていき、生徒皆が、合奏中に目線で

呼吸を合わせようとする姿に感心していました。島外学習や修

学旅行、中間考査に四島体育大会と行事が重なる中、体調を崩

した人も出て、リハーサルは多少の不安が残りましたが、本番

に強い式中生！練習の成果を精一杯発揮してくれました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

3年生勝者サイン！四島体育大会上位独占！    バドミントン部 

１年生が入部し女子５名が揃って、５月２９日に春季都大会団体戦に出場しました。第１ダブル

ス 2 年生のペアは途中競る場面もありましたが敗退。続くシングルスの 3 年生は都大会で試合に慣

れてきて、今までより落ち着いて試合に臨み見事勝利。前回は不戦勝ちでの勝者サインでしたが、

今回は人に埋め尽くされた都大会の会場で勝者サインをすることができました。その結果、１年生

のペアを都大会のコートに立たせることができました。団体戦としては一回戦敗退ですが、大きな

一歩でした。６月５日は春季都大会戦に 3 名が参加しました。結果的には３名とも１回戦敗退です

が、前の週にシングルスを勝っているので、周りの人の見る目が変わったように感じました。 

６月１１日・１２日には四島体育大会の部活動の部で神津島に行きました。２，３年生男女混合シ

ングルス・リーグ（参加者男子３名、女子６名）では 3 年生 A さんが全勝で優勝・2 年生の B さん

は３年生男子２名にも勝ち２位、２年生の中では１位、C さんは２年生男子を下し、２年生の中で

２位でした。１年生男女混合シングルスリーグ（参加者男子１名女子６名）では D さんが全勝で優

勝、E さんが 2 位になりました。各学年の上位を独占することができました。今回の経験を生かし、

次の島しょブロック大会夏の都大会に向けて練習を重ねていきたいです。 

 

 

 



離任者より～その１～  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

※他 3 名の先生方のご挨拶は次号に掲載させていただきます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

皆さん、お久しぶりです。進級をして新たな決意をもち、勉強や部活、委員会、行事などに一

生懸命頑張っていることと思います。私も新しい生活が始まりましたが、もう・・・てんてこ舞

いです。式根島小中学校で三年間関わった皆さんなら、私が一人で「あ！」「ひっ！」とか変な声

を出していることが想像つくと思います。でも、どんなに忙しくても、式中にいた時と同様、生

徒と何かをしている時が一番楽しいです。新しい生活、まだまだ追いついていきませんが、式根

島で頑張っている皆さんを思い出しながら、私も頑張ります。（追伸：３年生の皆さん、勉強する

んだよ！えいえいおー！） 

音楽科 

３月野伏港で大量のテープに包まれてお別れしてから早や２ヶ月。４月１日、駅に降り立った

とたんにくしゃみがとまりません。 

「武蔵野に 東風吹きマスク なびくタイ」 

 六月は都内の中学校は運動会を実施します。１２１２の掛け声張り上げ、６００人の生徒達が

優勝目指して朝練習です。３年担任の私も。 

            「目に青葉 汗ふきだして 昼練習」 

 式根島の皆様お一人お一人にお礼を申し上げ、この筆を置きたいと思います。ありがとうござ

いました。  

技術科                          

 ３月野伏港で大量のテープに包まれてお別れしてから早や２ヶ月。４月１日、田無駅に降り立

ったとたんにくしゃみがとまりません。 

「武蔵野に 東風吹きマスク なびくタイ」 

 六月は都内の中学校は運動会を実施します。１２１２の掛け声張り上げ、６００人の生徒達が

優勝目指して朝練習です。３年担任の私も。 

            「目に青葉 汗ふきだして 昼練習」 

 式根島の皆様お一人お一人にお礼を申し上げ、この筆を置きたいと思います。ありがとうござ

いました。 

                          西東京市立田無第一中学校 吉崎洋司 

 市立田無第一中学校 吉崎洋司 

 

今、私の耳元にはさわやかな鳥のさえずりが聞こえてきます。現在、私が勤務している現中学校は、

緑豊かな環境に囲まれている学校で、式根島の美しい自然を思い出させてくれます。今となっては、

式根島中学校に赴任してからの 3年間はかけがえのない大切な思い出です。これまでお世話になり、

ありがとうございました。 

    現在、私は 1年生の担任を受けもっており、教室にはモヤイ像を飾っています。学級では「助け

合いのシンボル」として、子供たちに大人気です。また、式根島の話をすると目を輝かせて聞いてく

れ、嬉しく思っています。 

    式中の生徒のみなさんは元気に学校生活を送っていますか。学校行事の度に、昨年度のみなさん

の笑顔が浮かんできます。また、みなさんに会えることを楽しみにしております。 

 国語科 

 

歯科保健について                    養護教諭 

 ６月４日は６（む）４（し）の語呂合わせから、むし歯予防デーとされて 

います。式根島中学校では、毎月染め出し磨きを、６月と１１月には学校歯 

科医による検診とブラッシング指導を実施しています。７月８日（金）には 

歯科講話を予定しています。今回はブラッシング指導の他、喫煙による歯の 

健康のリスクについて講義をしていただきます。生涯に渡って歯の健康を守 

れる力を身につけましょう！ 



※カラー版の式中だよりはホームページをご覧下さい。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１ 金 
セーフティ教室 

（５校時：生徒、６校時：保護者対象） 

4 月 生徒会朝礼 

5 火 奉仕活動（放） 

7 木 都学力調査（2年） 

8 金 歯科講話5校時 

12 火 薬物乱用防止教室（5校時）・ＳＣ 

13 水 合同給食、グループワーク・ＳＣ 

14 木 
授業参観、保護者会 

修学旅行・島外学習 報告会５校時 

20 水 終業式 大掃除 

『式中だより』

は、毎月２０日

を目途に発行

していきます。 

 

 

 

 

７月の予定 
生活目標：1学期の生活目標を振り返ろう 

保健目標：夏の健康を管理しよう 

給食目標：暑さに負けない食生活を考えよう 

 
 
 
 

盛
り
だ
く
さ
ん
の
修
学
旅
行 

５
月
は
修
学
旅
行
、
島
外
学
習
、
中
間
考
査
、
四
島
体
育
大
会
と

立
て
続
け
に
大
き
な
イ
ベ
ン
ト
が
あ
り
、
と
て
も
慌
た
だ
し
い
月
で

し
た
。
私
は
三
学
年
の
担
当
な
の
で
、
こ
こ
で
は
修
学
旅
行
に
つ
い

て
書
か
せ
て
頂
き
ま
す
。 

修
学
旅
行
当
日
は
、
出
発
日
こ
そ
生
憎
の
雨
で
し
た
が
、
無
事
に

船
も
出
て
奈
良
、
京
都
で
は
文
句
な
し
の
晴
天
、
夏
の
到
来
を
感
じ

る
ほ
ど
の
陽
気
で
し
た
。
３
日
間
で
寺
社
・
仏
閣
を
２
０
カ
所
も
巡

る
と
い
う
強
行
ス
ケ
ジ
ュ
ー
ル
で
、
生
徒
達
に
も
日
に
日
に
溜
ま
っ

て
い
く
疲
れ
の
色
が
見
え
ま
し
た
が
、
事
前
に
学
習
し
た
知
識
を
目

で
見
て
、
肌
で
触
れ
る
こ
と
で
直
に
確
認
す
る
こ
と
が
出
来
ま
し
た
。 

道
す
が
ら
、
チ
ャ
ン
ス
が
あ
れ
ば
、
外
国
人
旅
行
者
に
英
語
で
イ

ン
タ
ビ
ュ
ー
を
し
、
国
際
交
流
を
し
ま
し
た
。
緊
張
し
な
が
ら
も
授

業
で
準
備
し
た
こ
と
が
し
っ
か
り
出
来
、
自
信
が
つ
い
た
よ
う
で
す
。

体
験
学
習
で
は
ギ
オ
ン
コ
ー
ナ
ー
で
雅
楽
や
京
舞
、
狂
言
、
文
楽
な

ど
の
日
本
の
伝
統
芸
能
に
触
れ
ま
し
た
。
豪
華
フ
レ
ン
チ
デ
ィ
ナ
ー

で
は
事
前
に
学
ん
だ
テ
ー
ブ
ル
マ
ナ
ー
を
実
践
し
ま
し
た
。
パ
テ
ィ

シ
エ
の
粋
な
演
出
に
よ
る
デ
ザ
ー
ト
プ
レ
ー
ト
に
驚
き
、
感
動
し
ま

し
た
。
宿
や
タ
ク
シ
ー
ド
ラ
イ
バ
ー
さ
ん
の
温
か
な
も
て
な
し
の
心

に
も
触
れ
ま
し
た
。
京
町
家
の
宿
の
前
に
流
れ
る
白
川
で
は
、
初
め

て
見
る
蛍
に
、
一
同
た
め
息
を
漏
ら
し
て
い
ま
し
た
。 

修
学
旅
行
は
、
事
前
学
習
、
し
お
り
作
成
な
ど
準
備
に
は
時
間
を

か
け
ま
し
た
が
、
人
々
の
優
し
さ
に
触
れ
、
数
々
の
初
め
て
の
体
験

を
し
、
忘
れ
ら
れ
な
い
思
い
出
が
た
く
さ
ん
出
来
た
の
で
は
な
い
か

と
思
い
ま
す
。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

    

  

                    

職業人に話を聞く会                         担当 

６月１４日（火）に株式会社の代表取締役の方をお呼びし、職業について話をしていただきまし

た。講師の先生は経営コンサルタントをされていて、生徒にわかるように、経営やコンサルタント

とは何か説明していただきました。また、たくさんの業界のコンサルティングをされているため、

生徒にもなじみのあるセブンイレブンや 

クロネコヤマトなどの経営について話をしていただきました。知っ 

ている企業の経営方法を聞いて、驚きの声を上げている生徒もいま 

した。また、今（中学時代）、何をすれば良いか、何をすれば将来 

役に立つか、学校の授業が将来何に活かされるかも話していただき 

ました。とてもわかりやすく、話を聞いていて楽しい時間でした。 

 


